



PRI en la Permanente solicita comparecencia de director de Pemex por derrame en “Ek Balam”

El grupo parlamentario del PRI en la Comisión Permanente solicitó la comparecencia de Octavio Romero Oropeza, director de Pemex, para que informe sobre el derrame de petróleo en los campos “Ek Balam”, en Campeche, calculado en una extensión de 467 kilómetros cuadrados.

Los senadores Manuel Añorve, Mario Zamora, Jorge Carlos Ramírez Marín, Ángel García Yáñez y Sylvana Beltrones, afirmaron que este nuevo derrame ha puesto en duda la seguridad operativa de Petróleos Mexicanos.

Cuestionaron la información difundida por la empresa de que el volumen de hidrocarburos fue apenas equivalente a 365 barriles de petróleo y de apenas 58 metros cuadrados.



Sin embargo, académicos del Instituto de Geografía y del Laboratorio Nacional de Observación de la Tierra de la UNAM, calcularon la mancha de crudo en una extensión de 467 kilómetros cuadrados.

Lo anterior, señalaron los legisladores, desnuda por completo la enorme falta de transparencia que existe en Pemex, como en la Comisión Reguladora de Energía y en la Comisión Nacional de Hidrocarburos, que no se han pronunciado por este derrame.

Los senadores recordaron que los incidentes y accidentes en Petróleos Mexicanos se han incrementado considerablemente durante los últimos meses.

En cuanto a derrames, en 2018 Pemex reportó 550, la cifra aumentó a 850 en 2021, lo que ha ocasionado que las calificadoras de riesgos ajusten su calificación hacia la petrolera, como ocurrió la semana pasada cuando Fitch Ratings la redujo de BB- a B+ con perspectiva negativa, debido al impacto ambiental y social, asociado con múltiples incidentes en las instalaciones operativas de la empresa desde febrero pasado, que resultaron en víctimas, lesiones a sus empleados y daños a infraestructura y activos críticos.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

26/07/2023

LEGISLATIVO

Por su parte, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, solicitó a la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente, emita un comunicado oficial donde informe de las afectaciones generadas por este derrame, donde se especifique el área de afectación total, los posibles daños ecológicos que generó, así como las sanciones que serán impuestas a Pemex.

<https://www.milenio.com/politica/pri-pide-comparecencia-director-pemex-derrame-ek-balam>